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Aos vinte dias do mês de dezembro do ano de dois mil, às nove horas , na sala de Reuniões 5 

dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho Universitário, sob a presidência do Prof. 6 

Regynaldo Arruda Sampaio que iniciou a reunião  dando as boas vindas aos Conselheiros 7 

presentes, e  em seguida  fez a leitura dos seguintes pontos  de pauta: Primeiro Item 8 

apreciação da Ata da Reunião de 27/09/00, Segundo Item posse dos novos Conselheiros 9 

representantes discentes, Terceiro Item proposta de orçamento da UFRR para o ano 2001, 10 

tendo como Relator o Conselheiro Prof. Dirceu Medeiros, Quarto Item suspensão do 11 

funcionamento dos Departamentos de Ciências Sociais e Antropologia, bem como,  a criação 12 

do Colegiado do Curso de Ciências Sociais, o qual seria relatado pela Conselheira Profa. 13 

Francilene Rodrigues. O Conselheiro Prof. Dirceu Medeiros pediu para que fosse incluído na 14 

pauta um Quinto Item que seria a proposta para alteração do quadro de detalhamento de 15 

despesas do exercício de 2000. O Presidente solicitou que o Conselho votasse a inclusão de 16 

um novo item. Os Conselheiro foram unânimes na aprovação de inclusão do novo item na 17 

pauta. Dando prosseguimento o Presidente solicitou que a Secretária dos Conselhos fizesse 18 

a leitura da Ata da Reunião anterior e ao término colocou a Ata à disposição para que os 19 

Conselheiros apreciassem. Nenhum Conselheiro sugeriu qualquer mudança, então o 20 

Presidente colocou em votação para que  fosse aprovada, e por unanimidade foi aprovada a 21 

Ata de 27/09/00. Passou-se para o Segundo Item . o Presidente deu posse aos novos 22 

Conselheiros, a Sra. Elisangela Martins e ao Sr. Márcio Antônio de Oliveira Freitas, titulares, 23 

e os respectivos suplentes, Manoel Rolla Villas Boas Neto e Isaías Andrade da Costa, todos 24 

representando o corpo discente desta Instituição. Na seqüência o Presidente solicitou que o 25 

Conselheiro Prof. Dirceu Medeiros relatasse o Terceiro Item. O Conselheiro fez sua 26 

exposição e esclareceu sobre a dinâmica do orçamento, o qual envolve bolsas de trabalho, 27 

monitoria,  aluguéis e multas da biblioteca, bem como, o rateamento dos recursos adquiridos. 28 

Logo após, o Conselheiro Prof. Carlos Alberto Cardoso falou de se fazer uma revisão das 29 

taxas da biblioteca, para menor valor. A Conselheira Profa. Francilene Rodrigues 30 

complementou dizendo que deveria-se pensar em outros tipos de penalidades, citou como 31 

exemplo a suspensão de alguns meses de empréstimo para o  aluno. Após a discussão, o 32 

Presidente solicitou a votação para aprovação do Terceiro Item. E por unanimidade, foi 33 

aprovado o Terceiro Item. Dando continuidade, o Conselheiro Prof. Dirceu Medeiros  34 

solicitou , por ser questão de ordem, que se discutisse o Quinto Item. O Presidente atendeu 35 

a solicitação e pediu que o referido Conselheiro fizesse sua exposição. E por fim, foi 36 

colocado à apreciação do Conselho, não houve nenhum questionamento. E em seguida foi 37 

votado o Quinto Item  e foi aprovado por unanimidade. E para a bordagem do Quarto Item, 38 

o Presidente passou a palavra à Conselheira Profa. Francilene Rodrigues, relatora. A 39 

Conselheira Profa. Francilene Rodrigues fez a leitura da Carta do Chefe do Departamento de 40 

Antropologia solicitando a retirada de pauta do item a ser discutido. Expondo seu parecer a 41 

relatora sugeriu que se remetesse ao curso e era a favor da retirada de pauta. O Conselheiro 42 

Prof. Bosco Duarte  sugeriu que retornasse ao CEPE. A Conselheira Profa. Nádia Freitas foi 43 

a favor que retornasse ao curso e que fosse criada uma discussão mais adequada para o 44 



curso e depois passasse pelo CEPE, ratificando a decisão do curso. A Conselheira  45 

Elisangela Martins falou da retirada de pauta e remetimento ao curso,  poderia criar 46 

precedentes perigosos. O Conselheiro Prof. Carlos Alberto Cardoso falou não ser contrário 47 

da retirada de pauta e que qualquer mudança deveria ser discutida pelo colegiado. O 48 

Conselheiro Prof. Erwin Frank acatou o pedido da relatora. A relatora ressaltou que não há 49 

propostas contrárias. Por fim, o Presidente colocou em votação a sugestão da relatora, que 50 

era de retirar de pauta e remeter ao Departamento de origem. A proposta da relatora obteve 51 

oito votos a favor do parecer e  houve uma abstenção. Para finalizar a reunião, o Presidente, 52 

Prof. Regynaldo Arruda, justificou a ausência do Magnífico Reitor e falou da criação do 53 

Mestrado próprio da UFRR, bem como, a criação do núcleo de documentação dos Estados 54 

da Amazônia. Nada mais foi tratado, eu Rutineia de Oliveira Carvalho, lavrei a presente ata 55 

que vai por todos assinada. 56 
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